## Nicaragua siempre podrá contar con Cuba, afirma Miguel Díaz-Canel



Managua, 19 jul (PL) El primer vicepresidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, afirmó en Managua que Nicaragua siempre podrá contar incondicionalmente con el apoyo, la amistad, la solidaridad de la nación caribeña.

"Somos portadores de un abrazo solidario y revolucionario del gobierno y pueblo cubano", expresó Díaz Canel a su llegada a Nicaragua para participar en las celebraciones del aniversario 38 de la Revolución Popular Sandinista.

Asimismo extendió el saludo del presidente cubano Raúl Castro a su homólogo Daniel Ortega y la vicepresidenta Rosario Murillo, quienes junto al Frente Sandinista de Liberación Nacional batallan por erradicar la pobreza en Nicaragua.

El dirigente cubano valoró que ese país vive días intensos de reafirmación y lucha revolucionaria, tras acoger el XXIII encuentro del Foro de Sao Paulo, importante espacio de debate político en el que la izquierda latinoamericana trazó estrategias comunes para enfrentar al neoliberalismo.

"Es muy significativo en un momento tan trascendental, poder expresarle al pueblo nicaragüense nuestras felicitaciones y ratificarle una vez más que pueden contar incondicionalmente y por siempre con el apoyo, la amistad y la solidaridad del pueblo cubano', afirmó Díaz Canel.

A su llegada al aeropuerto Augusto C. Sandino de Managua, el vicepresidente cubano fue recibido por el canciller nicaragüense Denis Moncada y otras autoridades del país centroamericano.

https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/135960-nicaragua-siempre-podra-contar-con-cuba-afirma-miguel-diaz-canel



Radio Habana Cuba